



埼玉司法書士会 新春対談 2023

相続手続及び相続登記の促進に向けての協働

近年、所有者不明の土地や相続登記がされていない不動産などが問題となっている。大規模な災害が発生した際に復興事業が遅れたり、空き家問題が深刻化するなど、社会的に大きな影響を及ぼしている。令和6年4月には相続登記が義務化されるなど、不動産登記制度の見直しが予定されている。相続登記促進のための課題や連携施策について、柴由之・埼玉司法書士会会长と綿谷修・さいたま地方法務局長が語り合った。



わたくしに おさむ 1963(昭和38)年生まれ、富山県出身。国立富山工業高等専門学校卒業後、1984(昭和59)年富山地方法務局に入局。法務省訟務局、法務省民事局、東京法務局訟務部訟務管理官、福岡法務局総務管理官を経て、2020(令和2)年宇都宮地方法務局長、2021(令和3)年静岡地方法務局長、2022(令和4)年4月さいたま地方法務局長。趣味は読書(中国の歴史小説)、座右の銘は「継続は力なり」。

相続登記の申請の義務化に理解を

(綿谷局長)



相続登記相談センター設置、相談を

(柴会長)



しば よしゆき 1954(昭和29)年生まれ、熊谷市出身。熊谷高、早稲田大学法律学部卒。1993(平成5)年司法書士登録し個人事務所を開業。2005(平成17)年同会理事、09年(公社)成年後見センター・リーガルサポート埼玉支部長(3期)。2015年副会長(2期)、2019年から会長。趣味はタケノコ堀り。座右の銘は「過ちすな、心して降りよ。(徒然草)」。

司法書士について

柴会長

不動産登記制度の見直しについて

綿谷局長

相続登記の相談体制を整えています。

柴会長

相続登記未了の不動産の処理について

綿谷局長

相続登記の促進に向けての協働について

柴会長

相続登記の促進に向けての協働について

綿谷局長